
Petra Jakobi 
Bezirksausschuss 18 Untergiesing-Harlaching

München, den  08.03.2019 

Verkehrssicherung des Radwegs Naupliastraße - große Äste  
_____________________________________________________________ 

Antrag 

Die Landeshauptstadt München wird gebeten, die großen Mengen an Ästen, welche teilweise 
deutlich gefährlichen Durchmesser haben, vom Radweg in der Naupliastraße zu entfernen. 

Begründung 

Aufgrund der letzten recht stürmischen Woche ist der Radweg in der Naupliastraße auf beinahe 
der gesamten Strecke gefährdent mit Ästen bedeckt. 
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